
9 de septiembre del 2021
Junta Virtual

Acta

1.0 Bienvenida - La Sra. Martha Hernández (vicepresidente) dio la bienvenida a todos los presentes.
Pidió 2 mociones y la reunión comenzó a las 9:41 a.m. Primera moción hecha por Verónica
Merino y secundada por Karina Esquivias.

Se le dio la bienvenida al Superintendente: Sr. Ramírez
Buenos días, quiero  reunirme mensualmente con ustedes , Lo que quiero decirles es que estamos
en el primer  mes de clase en el año escolar y nos hemos reunido con el  estado y el (staff)
personal  y estamos tratando de tener en la mesa una contabilidad para nuestros alumnos y llevar
a cabo el desarrollo con una colaboración del (staff) personal y grupo de manejadores, queremos
que haya una mejor comunicación para la mayoría del presupuesto y debe llevarse a cabo ese
plan y los logros, queremos que los padres tengan su opinión y ver cómo llevar a cabo ese plan,
de los que ustedes están pidiendo y lo que estamos haciendo que  lo que llevemos a cabo tenga
resultados, que sea preparación de construcción y que ya  vayan (enrolados) preparados con el
colegio o universidad y esos resultados están muy bajos y se hace la transición al (goal) meta  #
2, como vemos el nivel de graduación de los estudiantes de E.L aprendices de inglés y asistencia,
yo debo dar una presentación cada año, debo tener presentaciones cada tres meses en  este
trabajo, vamos a llevar tiempo, no podemos hacerlo en 7 meses y ustedes como padres están  en
una posición donde ustedes saben lo que necesitan, algunos de usted saben que yo trabaje en el
campo y estoy aquí, no creo que  fue por suerte como dicen  mis padres  y no quiero que se diga
eso de los estudiantes, una manera de subir el número de estudiantes, es subir los resultados y eso
nos va a dar más recursos. Si todos estamos de acuerdo, estamos viendo que nuestro distrito está
mejorando, queremos que nuestro distrito escolar de Stockton sea un orgullo. No lo vamos a
lograr si no trabajamos juntos. A mí me pueden hacer preguntas y no me van a ofender porque
quiero saber cuáles son los obstáculos y buscar donde está la solución y esto es todo lo quiero
decirles, que para diciembre les voy a traer resultados que nos den una guía y un plan cada año, y
cada 5 años, y después ver porque esta meta si salió y la otra no, todos sabemos el plan y
queremos trabajar con la comunidad. La ciudad cambia cuando la educación de nuestros hijos y
amigos cambia. Solo cuando nuestros hijos salgan adelante podremos cambiar esto.
Martha -Cuando podríamos reunirnos con usted? Sr. Ramírez contestó, una vez por mes.
- Martha. Si nos unimos todos los comités para trabajar juntos podremos lograr una mejor

comunidad.
- Sr Ramírez ustedes me dicen, el Sr. Sánchez me compartió el calendario.
- Yo les voy a traer los datos de la información de lo que pasó en la mesa directiva.



- Sra. Ángeles preguntó, - ¿Qué lugares hay para servicio comunitario?
Sr. Ramírez contestó, Lo que sabemos ahora es que en octubre habrá información y la mesa
directiva también tendrá información, porque las actividades son limitadas, todo eso está en
proceso. Entendemos que el proceso y la transición son muchas horas para las actividades de los
alumnos en las escuelas. No podremos agregar más actividades por la situación por la que
estamos pasando, si esto no cambia en noviembre o diciembre, tendremos que cambiar estos
requisitos, veremos si habrá algo que deba ajustarse, sabemos que tomaremos acción muy pronto,
pero nos seguiremos ajustando.

2.0 Llamada de lista por Lucila Mendoza (secretaría) -
Las siguientes escuelas fueron representadas:

1. August – Leticia Albor
2. Chavez- Leticia Albor
3. Cleveland – Sabrina Rincón, Rosa Arana
4. Edison – Lucia Vega
5. Franklin – Angelina Aranda, Lucy Muñoz, Martha Hernández,(Vicepresidente) Enrique

Muñoz (Presidente)
6. Grunsky – Sandra Arreola
7. Hamilton- Claudia Cruz
8. Harrison- Alicia Barraza, María Andrade, Sofía Colon, Modesta Ramírez
9. HCA- Martha Hernández (Vicepresidente)
10. Henry – Blanca Olivera
11. Hong Kingston –Luz E Ávila
12. McKinley- Beatriz López, Verónica Merino, Francisca Vargas
13. Merlo – Elsa Sánchez, Claudia Cruz
14. Monroe- María Karina Esquivias
15. PYA-Angelina Aranda
16. Pittman – Adela Castro, Alejandra Gutiérrez, Eduardo Romero, Norma Rease
17. Roosevelt – Lucy Muñoz, Enrique Muñoz (Presidente)
18. Seca – Adriana Vidales, Francisca Vargas, Verónica Merino, Modesta Ramírez
19. SPSA- Irma Rubio, (Parmelentaria)
20. Weber – Modesta Ramírez, Patricia Mosqueda, Verónica Merino, María Andrade, Lucila

Mendoza (Secretaria)

Un total de 28 padres estuvieron presentes, John Ramírez, Superintendente, Dr. Israel González,
Director de equidad; Además el personal de la oficina de Oficina de Recursos Familiares:
Motecuzoma Sánchez, director de la oficina de Recursos Familiares, Stephanie Zulueta, Secretaria,
Charles Watkins y Maggie Canela; Alicia Rico, trustee; Dr. José Cárdenas, and Nicolette Gonzalba
del departamento de consejería; para un total de 37 en asistencia.

3.0 Cambios a la Agenda- Se pidieron dos mociones para hacer corrección en el 6.0 agregar la lista
para las nominaciones, la primera moción fue hecha por María Andrade y secundada por
Francisca Vargas. Moción aprobada.

4.0 Lectura y Aprobación del Acta- No hubo corrección, la primera moción fue por Karina
Esquivias y la secundó Enrique Muñoz para aprobar las minutas del 15 de abril del 2021. Moción
aprobada.
Moción para corrección a la agenda
Corrección en el nombre de Martha Hernande- por Hernández.
6.4 Cambiar el nombre de Lucila Mendoza a Irma Rubio (calendario)
Cambiar Enrique Muñoz por Martha Hernández
La primera moción Enrique Muñoz y la secundo Elsa Sánchez. Moción aprobada.



5.0 Negocios anteriores-  No hubo

6.0 Nuevos negocios- Martha dio la bienvenida al Señor Sánchez:

6.1 Sr. Sánchez Buenos días mi español es un poco mal y Maggie me está enseñando,
- El Sr. Sánchez quiere darles la bienvenida y decirles que este departamento ha

cambiado de nombre con los mismos servicios y más y vamos a hacer muchas cosas
nuevas, construyendo y haciendo un puente entre padres y distrito, como dar
despensas de comida, clases de literatura y de computación.

- Nuestra misión esencial es empoderar a padres para darle a nuestros hijos la
posibilidad de ser más exitosos.

- Vamos a proveer una bolsa de despensa por familia, de los recursos que tenemos en el
centro. Con la finalidad de crear siempre niños exitosos, con la meta que teníamos
anteriormente y mucho más.

- Los padres deben ser padres éxitos para que sus hijos sean exitosos.
- La Sra. Rease pregunto. ¿Hay un sitio donde los padres puedan ver los recursos

ofrecidos por este centro familiar? El Sr. Sánchez contestó que sí,
www.stocktonusd.net/frc y que ahí podrán ver los recursos.

- Nos hemos estabilizado con un refrigerador comercial para comida de emergencia
para familias y el plan es establecer 3 centros de familia dentro de este distrito.

- La Sra. Irma pregunto.? ¿Si una persona ya no tiene estudiantes en el distrito puede
venir por comida?  y la respuesta por Maggie fue si, que es para familias. Centro de
Recursos familiares. Alicia Rico preguntó, Si la ayuda sería solamente para padres?

- El Sr. Sánchez contesto, tenemos solamente ayuda de salud mental, pero pueden venir
con nosotros y los conectaremos a sus necesidades.

- El martes 16 de septiembre tendremos una open house y puede ser que el Mayor
asista al igual que el Supervisor del condado. Martes 14 de septiembre repartición de
víveres de 2 a 4:00 pm. no se requiere información ni firma. El 16 de septiembre de

1:00 a 3:00 pm. tendremos el open house.

6.2 Estatutos - Bylaws / estatutos
Artículo I (Pendiente)
#2 Pendiente
Artículo III - corrección 1,3,4,5 y 6 a 1,2,,3,4, y 5 La corrección fue hecha solamente en
español,
la primera moción Modesta Ramírez y fue secunda por Blanca Olivera. Moción aprobada.
Artículo IV - Oficiales ejecutivos cambios a sección #1 y 2
#1 Un Oficial puede ser reelegido por 2 términos y no podrá servir por más de 4 años
consecutivos,
#2 Un Oficial tomara un ano de receso en su posición previa para poderse postular
nuevamente para esa misma posición, Quedando de la siguiente manera: Un Oficial podrá
servir por dos años, este oficial puede relegirse por dos años más, pero solo para diferente
posición, después de 4 años tomara un ano de descanso para poderse postular nuevamente, la
primera moción fue hecha por Lucía Vega y fue secunda por Enrique Muñoz. Moción
aprobada.
2 mociones para mover 6.5 la primera moción Sandra Arreola y la segunda por Verónica
Merino. Moción aprobada (pendiente) Cambio de Nombre

6.5 LatinX Nombre - ¿El Sr. Sánchez habló sobre el cambio de nombre de LatinX, mencionó
que tuvimos una reunión de oficiales acerca de este nombre y el pregunto si el grupo escogió
el nombre o fue dado?
- El motivo por lo que me gustaría hacer un cambio, es porque este nombre se puede ver
como un término político, no es un nombre fuera de agencias gubernamentales. La



conversación estuvo un poco larga porque había gente que no se podía identificar con este
término.
- La preocupación bajo el diccionario es para remover el nombre de género.
- La curiosidad es porque la mayoría es mexicano o latino, el cambio de nombre sería para
incluir a todos.
- Latino incluye a todos - muy similar a AABPAC esta es parte de la discusión.
- Últimamente es decisión del comité el nombre que quieren llevar, queremos hacer que en
esta comunidad todos sean bienvenidos.
- Sofía Colon, ella a trabajado con Kaiser por 17 años y ha estado envuelta en el comité y
recientemente se graduó de la universidad y le gusta participar en talleres.

2 mociones para extender el tiempo (libre) la primera Lucía Vega y fue secundada por Enrique
Muñoz.

Hubo mucha discusión y ella está de acuerdo con eso, de cómo, cuándo y dónde usarlo, a ella le
gustaría abrir la discusión, sería interesante para que una persona venga con este tema.

- Enrique dio su   punto
- Lucila, Angelina y Alicia

Sr. Sánchez comentó que este término viene de activistas, no de la comunidad, la intención no es
hacer mapas, Si no representar a la comunidad

- Dr. González fue presentado:
- La Sra. Rease comentó que el nombre de LatinX es lenguaje discriminatorio para
masculino o femenino para remover géneros. Quiero explicar que es un término que es usado
por grupos políticos.
Yo no me identifico -- y cada vez que lo escucho no me identifico - La palabra Latinos
incluye a todos, somos todos, un nombre con el que todos nos identificamos porque Latinos
somos todos e incluye nuestra cultura y nuestro nombre, educándonos a usar bien el español,
es palabra inventada,
- .
- Se pidió la votación para ver cuántas personas quisieran otra reunión para votar

16 personas estuvieron de acuerdo.
6.6 Nominaciones: Martha Hernández

7.0 Reportes- 

7.1 PAC- Una reunión el 14 de octubre del 2021 de 5:30 a 7:30 pm.

7.2 AABPAC - reunión el 10 de noviembre del 2021 de 5:30 a 7:30 pm.

8.0 Anuncios- Dr. Cárdenas puso un boletín en el departamento de consejería prevención del
suicidio.

9.0 Cierre-  Martha Hernández dio las gracias a todos los participantes y agradeció por la
confianza. La reunión terminó a las 11:53 am. Sandra Arreola hizo la primera moción y Francisca
Vargas la secundó. Moción aprobada.

Esta acta fue preparada por Lucila Mendoza (Ausente) y Stephanie Zulueta.

Aprobación/fecha Aprobación/fecha

_______________________ _______________________



Family Resource Centers/ Centros de Recursos Familiares
Maggie Canela ∙ Motecuzoma Sanchez ∙ Charles Watkins ∙ Stephanie Zulueta


